

横芝町のみなさんこんにちは。今回は狭心症の治療についてお話ししたいと思います。前回お話ししましたが、狭心症とは心臓に栄養を送つてゐる血管(冠動脈といいます)が細くなっている状態であり、発作が起きているときに癡はニトログリセリンという薬でその血管を拡げ、治療することをお話ししました。しかし、ニトログリセリンの効果は一時的で一日中効いているわけではありません。ですからもつと効果の持続時間が長い薬で発作が起こらないようになる治療が必要になります。これらの薬は、一般的には飲み薬と貼り薬があります。飲み薬は一日に1~3回のんでもらうもので。貼り薬は薄いテープのよつなものに薬がしみこんでいて、それを貼ると皮膚から徐々に薬が吸収されて効果を發揮するものです。心臓の薬だからといって別に心臓の上の皮膚に貼る必要はありません。

は。今回も狭心症の治療についてお話ししたいと思います。前回お話ししましたが、狭心症とは心臓に栄養を送つてゐる血管(冠動脈といいます)が細くなっている状態であり、発作が起きているときに癡はニトログリセリンとい

う薬でその血管を拡げ、治療することをお話ししました。しかし、ニトログリセリンの効果は一時的で一日中効いているわけではありません。ですからもつと効果の持続時間が長い薬で発作が起こらないようになります。これらの薬は、一般的には飲み薬と貼り薬があります。飲み薬は一日に1~3回のんでもらうもので。貼り薬は薄いテープのよつるものに薬がしみこんでいて、それを貼ると皮膚から徐々に薬が吸収されて効果を發揮するものです。心臓の薬だからといって別に心臓の上の皮膚に貼る必要はありません。

## 狭心症の治療

### 狭心症のはなし その2



東陽病院  
内科医師  
鈴木 健士

## 健康ウォッキング

(29)

### 暮らしのワントピート

## 生け花を長持ちさせると

「水揚げ」をしつかりと

切り花ができるだけ長く、新鮮な状態で長持ちさせること

ニックを紹介します。

こうした技術



を「水揚げ」といい、切り花の種類によって異なりますが、一般的な方法を三例挙げてみまし

た。

まず、「水切り」です。ほと

んどの切り花に使われている方

法です。深めの容器に新鮮な水

を入れ、水中で茎の根元から

二~三センチのところを、はさ

みで切り落とします。枝ものは

斜めに、切り花は刃先を使つて

真っすぐに切れます。水のなか

で切ると空気が切り口から入ら

ず、すぐに水を吸い込みます。

茎の柔らかい草花は、はさみで

で切ると切り口がつぶれる場合が

あります。

次は、「切り口を焼く」です。

茎の切り口を濡れ新聞紙に包み、

ガスなどの火で根元が黒くなる

まで焼きます。変色したら、す

ぐに二時間近く水に入れておき

ます。炭化させ雑菌を殺すとと

ても、茎が腐りにくくなつて水

揚げがよくなります。

三番目は、「熱湯処理」です。

茎をよくコントロールできればよいのか、それを知ることです。発作が起きないようになります。

この作業で、雑菌が入らないようにしたり、微生物を殺したりします。もちろん、茎元の水分を押し上げ、水揚げをよくします。

おそれかかった花は、逆さまに

して水をかけ、濡れた新聞紙で

包みます。水の入ったバケツな

どに丈の半分以上をつけて、涼

しい場所に置きます。元の状態に戻つたら、水揚げをして新聞紙に包み、水を入れたバケツな

どに一晩つけます。